
Beschluss: 
 
Ratsherr Döring bringt den Antrag ein und begründet ihn. 
 
Ratsfrau Bühse weist auf die konträre Beschlusslage im Bau-, Planungs- und Umweltaus-
schuss hin. 
Ferner bittet sie den Fachdienst Recht um Prüfung, inwieweit es zulässig ist, aus einer nicht-
öffentlichen Sitzung des Naturschutzbeirats zu zitieren. 
 
Es folgt eine kurze kontroverse Diskussion. 
 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras weist darauf hin, dass die Prüfung nach geeigneten 
Standorten noch nicht abgeschlossen ist. Ein entsprechender Beschluss würde diesbezüglich 
als Entscheidungshilfe gewürdigt. 
 
Dem Antrag wird sodann mit 25 zu 15 Stimmen zugestimmt. 
 
Abstimmungsergebnis: 
 
Fraktion/Ratsmitglied Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen 

CDU  13  

SPD 14   

Die Grünen 5   

BfB/PIRATEN 4   

FDP  2  

Ratsherr Griese 1   

Ratsherr Proch 1   

gesamt:   25 15  

 


